

El piloto barcelonés fue el más rápido en el Gran Premio Cero de MotoGP disputado en el Circuit de Catalunya

## Gibernau amenaza el trono de Rossi en Montmeló

REDACCIÓN

Sete Gibernau lanzó el domingo una amenaza a Valentino Rossi: este año quiere el título de campeón del Mundo. El piloto barcelonés dejó muy claro durante el Gran Premio Cero disputado en el Circuit de Catalunya que es el aspirante más aventajado para destronar al todopoderoso Rossi. Gibernau hizo una última jornada perfecta, y marcó un espectacular 1:41:851 que estableció un nuevo récord del Circuit.

De esta manera se puso de manifiesto lo que el propio Sete lleva reconociendo desde hace varias semanas, que este año está más mentalizado que nunca y quiere darlo todo por suceder al campeón Alex Crivillé. A pesar de esta primera victoria psicológica (y también material, ya que



Xavier Solanas

Gibernau charla con su jefe de mecánicos, Juan Andrés Martínez, de Martorelles.

Gibernau ganó un BMW como premio), el objetivo no será nada fácil. Rossi fue segundo a tan sólo unas décimas del catalán, y marcó el mejor tiempo de los tres

días de entrenamientos.

El resto de catalanes no tuvieron fortuna en Montmeló. Toni Elías (Yamaha Fortuna) tuvo problemas con los neumáticos y

**46.000  
aficionados  
en tres días**

Los primeros entrenamientos oficiales de la temporada fueron un excelente reclamo para el público vallesano y del resto de la provincia. Durante los tres días de tests acudieron a Montmeló 46.000 aficionados, 32.000 de ellos el domingo. Uno de los momentos estelares fue la foto oficial, que congregó en la recta principal a todos los pilotos del mundial. Gibernau y Rossi se sentaron juntos, aunque no se saludaron.

sólo pudo ser 16º, un lugar por delante de su compañero de equipo, Rubén Xaus. Pero menos fortuna tuvo el de Sant Fruitós. Carles Checa, ahora en el equipo oficial Ducati, no pudo salir a pista el domingo a causa de molestias en la espalda. La temporada comenzará el 10 de abril en Jerez. El espectáculo está servido.

## MUAY-THAI

## 600 aficionados vibran con la velada de Canovelles

REDACCIÓN

Cerca de 600 aficionados vibraron con la excepcional velada que se celebró el domingo en el pabellón municipal de Canovelles. La jornada fue exitosa para los dos referentes vallesanos en este deporte, Luis Lloret y Laura Merlos, que vencieron en sus respectivos combates.

En el combate estrella, que enfrentó al prestigioso Perry 'Dinamite' Úbeda y al catalán Carlos Heredia, la victoria fue para el holandés, que se deshizo a los puntos de un rival mucho más combativo de lo esperado. Por su parte, el canovellense Luis Lloret ganó con mucha comodidad al holandés Yassin Lahmidi, que apenas opuso resistencia a los golpes de Lloret y al ca-



Xavier Solanas

Lloret, en una imagen del año pasado.

lor del público local. Finalmente, Laura Merlos, de Les Franqueses, venció a su rival después de que ésta tuviera que abandonar por lesión en el tercer asalto, aunque Merlos llevaba el combate

bien encarrilado. Lloret, organizador del evento, se muestra "muy satisfecho" con el espectáculo ofrecido en Canovelles, aunque no tanto con la afluencia de espectadores.

## BÁDMINTON

### Los vallesanos regresan cargados de Perpinyà

Los jugadores de la AGE y La Garriga que participaron el pasado fin de semana en el torneo de Perpinyà, regresaron cargados de medallas. En el cuadro individual, Rubén Gallardo (AGE) fue segundo en masculino, mientras Sabrina Martínez (La Garriga) fue campeona en femenino. En el cuadro mixto, Alba Gasa y Rubén Gallardo ganaron el torneo, y en el dobles femenino la pareja formada por Yuka Uchiyama (AGE) y Sabrina Martínez (La Garriga) se llevó el triunfo. Todos los vallesanos que subieron al podio también recibieron premios en metálico.

Este viernes los jugadores de la AGE Alba Gasa, David Vecino, Marc Gallardo y Sergio Iglesias viajarán a tierras francesas para disputar un torneo por edades.